番号	計画(案)の 記載内容	市民意見の要約	市の考え方
1	H= 174, 7 H	新型コロナウイルス感染症が少なくとも日本では、本当に重大な影響を与えていたかどうか、考えてほしいです。ワクチン接種が始まるまでは、日本は、陽性者数・死者数とも、低く抑えられています。まん延すると生命や健康に影響を与えると認められるに値するのかと思います。	ロナウイルス感染症」の用語の説明は「感染症の予防及び感染症の患者に対する
2		神戸市の新型コロナウ発しているとは思えません。無症状病原体保有者からも、感染する可能性があると記不では、下りますが、原生労働省のサイトにある論文では、です。名話では、非常に少ないでは、中では、空です。名話で発生すが、原生が感染はいても、、非常に少ないがは、です。名話で発生すが、のとがはないです。名です。名ででは、大いまなが、ないなどが、ないなどが、です。です。名が高いでは、とありません。マスクが高いでは、とありません。とありません。とかとというのがある。というして、原齢までは、ですなどが、の方のかがと思います。といる対策にです。といるがあるに、は、大いに反省してで強力がないです。とは、大いに反省しています。のから、このと思います。このことは、大いに反省しています。このことは、大いに反省しています。このと思います。このことは、大いに反省しています。	イルス感染症の知識の啓発 は、厚生労働省及び国立感 染症研究所等による知見を もとに行っています。
3	感染症に関し、 誤な に関連 に関連 に不ない がまれた がまた、 当な はない ない ない ない ない ない ない ない ない ない ない ない ない な	テレビや新聞では、コロナに用心する前からインフルエンザが減っているのにマスクなどの対策で減ったなどといった、憶測に基づいた報道が横行しているのが現状です。こうしたことへの対策がずさんだと感じています。市には、直ちに報道機関に対して注意喚起してもらいたいです。今後もパンデミックが起きるかもしれませんし、コロナよりも強毒な感染症が流行るかもしれません。施策を実施するのは大切だとは思います。ですが、コロナでの対策の延長線上になってしまっては困ります。	イルス感染症の知識の啓発 は、厚生労働省及び国立感 染症研究所等による知見を
4	_	医療産業都市構想の一環として民間企業との共同事業として市内 肺炎入院患者における RSウイルス抗体価の経時的変化による肺炎入院患者におけるRSウイルスの関与の実態調査 高齢者のRSウイルス感染は、キットでは検出がほとんど出来ず、PCRは高価すぎ、現実的に実態をつかむ方法が抗体価の経時的変化しかない。個々の患者については、臨床的には、治療には役に立たないが、関与度合いを知ることは、RSウイルスワクチン接種を進めていくうえで大きな情報となる。特にメーカーにとっては、販売促進に非常に有効な情報になる。これを利用して、患者さんがRSウイシスに感染したためかどうかを、入院した患者さんがRSウイルスに感染したためかどうかを、入院時および、1,2,3、4週間後など経時的に測定してもらい、重症度との関係を解析してもらう	小児においた が、基準に 大には で表して で表して で表して で表して で表して で表して では では では では では では では では では では